



上高瀬小だより 10月

〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



収穫の秋！

農園で！

秋がようやく深まってきているように思われます。農園でのサツマイモの収穫、1年生と年長さんでのいもほり、5年生の稲刈りと、学校では、まさに「収穫の秋」を体験する活動が続きました。

1年生と年長さんで！

5月16日に1年生が年長さんとイモのつるさしをしてから5ヶ月、10月11日に収穫の日を迎えました。お世話してくださっている農業委員などの方々と一緒に、ペアの年長さんと協力していもほりをしました。「カボチャみたい」「おもしろい」と嬉しい声があちこちで聞こえてくるほど、りっぱないもがたくさんとれ、キャリー12箱がいっぱいになりました。貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。



稲刈りで！

6月17日の田植えから4ヶ月、今年も稲刈りの日を迎えました。お世話をしてくださった方に稲の刈り方などを教わった後、5年生は、上小ふるさとの会の方、PTA役員の方、おうちの方に協力いただきながら、実った稲を刈り取り、はでにかけることができました。お世話をしてくださった方、お手伝いをしてくださった方、ありがとうございました。次は、脱穀です。今年は何キロになるのでしょうか。



陸上記録会

10月6日(木)、三観地区陸上記録会がありました。走高跳び、走幅跳び、ジャベリックボール投げ、100m走、80mハードル走、リレーなどの種目に5、6年生27名が出場しました。特に2学期に入ってから、暑さの上、新型コロナウイルス感染症への心配もあり、大変な中での練習でした。さらに、当日が気温が低く風もある中だったことを思うと、記録に挑戦しようと一生懸命な姿はとても心に残るものでした。



読み聞かせ



10月7日(金)、PTAのふれあい委員会の方からの読み聞かせがありました。1年1組さんも1年2組さんも、身を乗り出して聴いたり、「すごっ。」と思わず声をだしたりと、お話の世界にひたっていました。



全校ことばタイム(2年生)

10月13日(木)、2年生がリモートで、国語で学んだ「いろいろなおとのあめ」「空にぐうんと手をのばせ」の2つの詩の朗読を発表しました。グループで声を合わせたり、身振りを入れたりして工夫し、また、1人ひとりがしっかりと声をだしての発表は素晴らしいものでした。

